
https://voronezh.restate.ru/obj/arenda-odnokomnatnoy-kvartiri-ulica-moiseeva-15-18232876428/

Сдать квартиру за 22 000 рублей на улица Моисеева, 15

Воронежская область, Воронеж, улица Моисеева, 15

22 000 Р в месяц

36.00 м2

Общая
15.10 м2

Жилая
9.00 м2

Кухня
1 из 10
Этаж

Сдается 1-комнатная квартира в Воронеже, по улице Моисеева, в доме 15, в нескольких минутах ходьбы от Цирка, в районе ЖК Петровский
Квартал, за фитнес-отелем Петровский . Тихое место, 1-й этаж 10-этажного кирпичного дома, общая площадь квартиры 36.0 кв.м, жилая
площадь квартиры 15.1 кв.м, площадь кухни 9.3 кв.м, большая застекленная лоджия, вид из окон квартиры во двор, центральное отопление
с разводкой сверху, нормальное жилое состояние. Квартира сдается семейной паре без детей, одинокой девушке или одинокому мужчине,
паре студентов. В квартире запрещено курить и находиться домашним животным, в том числе, мелким. Оплата за проживание помесячно,
коммунальные платежи оплачиваются отдельно. A one-room apartment is available for rent in Voronezh, at 15 Moiseyeva Street, a few minutes
walk from the Circus, in the Petrovsky Kvartal residential complex, behind the Petrovsky fitness hotel. This quiet location, on the first floor of a 10-story
brick building, features a total area of 36.0 sq. m, a living area of 15.1 sq. m, a kitchen of 9.3 sq. m, a large glassed-in loggia, and views of the
courtyard. Central heating with piping from above is standard. The apartment is rented to a married couple without children, a single woman or man,
or a student couple. Smoking and pets, including ...
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Характеристики

Количество
комнат

1 Тип дома кирпичный

Этаж 1 Этажей всего 10

Площадь жилая 15.10 кв. м Площадь кухни 9.00 кв. м
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